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令和６年度 第６回みやま市教育委員会定例会 会議録 

 

◆召集日時  令和６年９月１３日 午後２時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 大会議室 

 

 

１．出席教育長・教育委員（４名） 

・教育長 待 鳥 博 人 

・委員  井 上 正 明 

・委員  北 原 八州子 

・委員  大 塚 美智惠 

 

２．欠席委員（１名） 

  ・委員  宮 本   篤 

 

３．事務局出席者（１３名） 

・教育部長 堤   則勝 

・教育総務課長 河野  成嗣 

・学校教育課長 松尾  郁代 

・指導室長 姉川 左希子 

・社会教育課長 村井  美和 

・学校教育課主任参事補佐 藤吉  裕治 

・社会教育課長補佐兼文化財係長 猿渡  真弓 

・教育総務課総務担当係長 畠野  和江 

・教育総務課学校再編推進担当係長 中島  豊晴 

・教育総務課学校施設係長 今村  幸助 

・学校教育課学務担当係長 高木  美和 

・指導室主任指導主事 上田  理彰 

・教育研究所長 屋形  朋子 

 

４．傍聴人（０名） 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 
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（４）議案第２４号 みやま市公民館支館長・支館主事・分館長の委嘱につ

いて 

（５）協議事項 総合市民センター天井剥離について 

（６）報告事項 

（７）次回教育委員会について 

 

【午後２時１５分 開会】 

 

【教育長】 

 本日は、午前の日程を午後に変更いただき感謝申し上げる。 

 夏季休業中には市内小中学校児童生徒が関係する大きな事件・事故の報告はな

い。今後も児童生徒の安心・安全に努めてまいりたい。 

 さて、長期休業明けは、児童生徒の心や行動が不安定な時期である。夏休み明

けのこの時期が年間を通し一番危ないと言われている。学校の組織をあげて、児

童生徒一人ひとりをしっかり見守っていただくよう校長会で指導した。 

 去る９月８日に総合市民センターのホール天井吸音板が剥離した。マスコミで

も報道されたが、教育委員の方々にご心配をおかけしている。現在、ホールは閉

鎖しており利用者にはご不便をおかけするが、安全を最優先に、抜本的な修理を

してからの早期開館を目指したい。詳しくはこの後の協議事項で係から説明する。 

 今年は猛暑続きで県下では熱中症による救急搬送が相次いでいる。今後も熱中

症警戒アラートが発表されると予測される。小学校では市内陸上大会へ向けての

練習が始まり、中学校では中体連新人大会へ向けての練習が本格化する。各学校

には確実な熱中症対策を指導した。 

 また、先日の台風１０号では休校にせざるを得なかった。児童生徒の命を守る

ことを最優先に、早めの判断に努めて参りたい。 

 次に、全国・県の学力調査結果であるが、昨年と同じ傾向が見られた。小学校

ではすべての教科で全国平均を超えているが、中学校では下回る教科が多いとい

う残念な結果である。各学校でしっかり分析して、対策を考え、実行するよう指

導している。 

 児童生徒の活躍では、全国中学校体育連盟水泳大会の平泳ぎに山川中３年女子

が出場し、全国優勝を納めた。 

 また、８月２４日、２５日でみやま市が主催するレインボー九州少年ソフトボ

ール大会が行われ、九州各県から強豪４８チームが参加し、熱戦を繰り広げた。

見事、桜舞館ジュニアソフトボールクラブが準優勝に輝いている。みやま市のチ

ームが決勝まで進んだのは２０年ぶりである。 

 みやま市の小中学生はスポーツでしっかりがんばっている。 
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 それではただ今より令和６年度第６回みやま市教育委員会定例会を開会いた

します。 

 

日程第１  第６回みやま市教育委員会定例会の会期は１日間とする。 

…全員同意 

 

日程第２  会議録作成者は、教育総務課総務担当係長 畠野 和江とする。 

…全員同意 

 

日程第３  会議録署名委員の指名については、教育長と北原委員とする。 

…全員同意 

 

日程第４ 議案第２４号 

■みやま市公民館支館長・支館主事・分館長の委嘱について 

【社会教育課長】 －提案理由の説明－ 

【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

【井上委員】 ・名簿が空欄のところは決まっていないのか。 

【社会教育課長】 ・その通りである。分館長が１名決まっていない。 

【教育長】 ・議案通り可決してよろしいですか。 

「異議なし」 

…可決 

 

日程第５ 協議事項 

■総合市民センター天井剥離について 

【社会教育課長】 －資料の説明－ 

【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

【北原委員】 ・多目的ホールの利用を予約していた方が他の施設に移ろ

うとした場合、他の施設を先に予約していた方との調整

はどうなるのか。 

【社会教育課長】 ・空いている部屋や時間を案内するなど、調整をお願いし

ているところである。 

【井上委員】 ・漏水のときも利用者が最初に発見をしているが、施設の

管理はどうなっているのか。 

【社会教育課長】 ・漏水については、雨のあとに天井裏を確認するなど注意

していたが、天井については確認を行っていなかった。 

  現在は何が起きるかという想定をして、部屋の貸し出し
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の前に管理人による確認を行っている。 

【井上委員】 ・原因は何なのか。 

【社会教育課長】 ・現在、業者に確認させているところである。 

【井上委員】 ・天井にパネルを接着するという工法は正しかったのか。 

【社会教育課長】 ・その点についても確認をさせている。天井にパネルを接

着するという工法自体はあるとのことだが、安全面から

見て適切であったのか疑問に思う。 

【井上委員】 ・TAO 等の公演中止に関して、損害賠償はどうなるのか。 

【教育部長】 ・公演のキャンセル料やチケットの払い戻しにかかる事務

手数料はまず市が負担をするが、施工業者および設計業

者に対して補償を求めることにしており、事前に了承も

得ている。 

 

日程第６ 報告事項 

 

     ■教育部長 

【教育部長】 ・９月議会 一般質問について 

  教育部には２名の議員から質問があった。 

  総合市民センターの雨漏りについては、屋根の総点検の

結果、新たな漏水箇所は見つからなかった。漏水箇所お

よび同様の施工箇所については、今後、業者と協議して

いくことを回答した。 

  小中学校の給食費補助の現状と無償化については、現状

は、毎月１，０００円の補助および物価高騰に対して小

学校で５００円、中学校では６００円を学校給食会計に

補助していること。また、市長公約である半額補助の実

現に向けて財源確保を模索したいこと。無償化について

は新たな財政負担が生じるため、国等の無償化の動向を

注視したいことを回答した。 

 ・９月議会 追認議案について 

  小学校教師用教科書及び指導書等の買入れについて追加

提案を行った。併せて、市長・副市長・教育長の報酬減

額の議案も提出される。 

 

     ■教育総務課 

【教育総務課長】 ・高田小学校体育館等建設工事について 
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  ８月２３日に県の建設技術情報センターも参加し、第１

回工程会議を行った。令和７年９月の供用開始を目指し

て進めていきたい。 

 ・南小学校の外壁改修工事について 

  再編計画の対象となっていない学校を対象に、長寿命化

として実施している。９月１０日に中間検査を行った。 

 ・瀬高中学校と東山中学校の学校統合について 

  ８月２２日に第１回統合協議会、９月１２日には第１回

総務部会を実施した。９月２６日に第１回通学・施設部

会、１０月２４日には第２回統合協議会を予定している。 

  統合中学校の校舎の整備基本計画の策定を進めている。

場所は現在の瀬高中学校とし、校舎の新築等を検討する

必要がある。 

 

     ■学校教育課 

【学校教育課長】 ・令和６年度卒業式及び令和７年度入学式の日程について 

  令和６年度の卒業式について、小学校は３月１４日、中

学校は３月７日とした。令和７年度の入学式について、

小学校は４月１０日、中学校は４月９日とした。 

 ・山川中学校生徒の猪との遭遇について 

  学校に猪の出没情報を提供し、児童生徒・保護者への注

意喚起を依頼した。今後、対策として携帯を持つことを

許可するかどうか協議する。 

 ・小学校教師用教科書及び指導書等の買入れについて 

  ２，０００万円以上の動産については、議会の議決を経

て取得すべきところ、過去１０年間で３回、議会の議決

を経ずに購入していた。 

  ９月議会で追認議案とし、追加提案を行った。 

 

     ■指導室 

【指導室長】 ・研究大会の案内について 

  １０月１８日に書写、１０月３１日に生活科・総合的な

学習の研究発表会がある。 

 ・研究会だよりについて 

  ICT推進活用員と那珂川市の安徳北小学校を訪問し、ICT

情報端末の活用について研修を行った。 
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     ■社会教育課 

【社会教育課長】 ・夏季事業の報告について 

  泳ぎが苦手な子の水泳教室、カヌー体験教室、読書リー

ダーレッスンを実施した。 

  ９月１日には、青少年育成市民会議の家庭部が親子でわ

くわく体験事業を開催した。約４０組の親子が参加した。 

 ・図書館の空調について 

  今後、設計業者と設計を進め、来年度に工事を行いたい。 

 

【教育長】 ・報告事項を以上で終了する。全体を通して質疑等お受け

したい。 

【井上委員】 ・瀬高中学校と東山中学校の統合中学校について、新しい

校舎はどのように決定するのか。 

【教育総務課長】 ・教育委員会、統合協議会、学校に意見を伺ったうえで、

案を作成したい。 

【教育総務課学校施設係長】 ・今年度３月までに建築計画を示したい。その中で、教育

委員、文教厚生委員の議員、先生、地域、保護者の意見

を聴取したい。また、設計を行う中で、その計画が技術

的に可能なのかを精査し、設計書が作成された時点で決

定となる。 

  それぞれ工程で段階的に承認をいただきたい。 

【教育長】 ・最終的には教育委員会で決定を行うことになる。 

 

日程第７ 次回教育委員会について  

       ◎定例会 令和６年１０月１８日（金）午前１０時～ 

 

【教育長】  これで本日の日程は全て終了しました。 

令和６年度第６回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 

 

【午後３時０５分 閉会】 

 


